

Preguntas

Lea el siguiente texto y conteste la pregunta.

Los primeros años 1979-1996

Después de siete años de dictadura, el 10 de agosto de 1979, Ecuador volvió a tener un gobierno democrático de la mano de Jaime Roldós Aguilera. Por primera vez en la historia del país, en las elecciones se permitió que los analfabetos votaran. Los votantes debían escoger a un presidente y también a las personas que conformarían el congreso.

Las elecciones de 1979 fueron distintas a todas las anteriores. ¿En qué se diferenciaron?

Una por medio de una línea cada uno de los presidentes con la forma que enfrentaron la crisis económica entre 1981 a 1996



Oswaldo Hurtado



León Febres Cordero



Sixto Durán Ballen



Rodrigo Borja Cevallos

Combatió agrupaciones como Alfaro Vive Carajo y recibió críticas por la violación de derechos humanos.

Sucretización (deuda en sucre se paga en dólares).

Eliminó instituciones del estado y redujo número de empleados públicos.

Ingresos al país aumentaron por el aumento en los precios de venta de petróleo.

. ¿Crees que ha sido positivo para el país tener tantos presidentes en esta década?

Si o No ¿Por qué?

Ordena los siguientes eventos sucedido en Ecuador del 1 al 4 en orden cronológico.

Lucio Gutiérrez es derrocado por "Los forajidos" por incumplir las promesas centradas en combatir a la corrupción.	Abdala Bucaram es destituido por múltiples actos de corrupción e inestabilidad política.	Rafael Correa inicia su periodo presidencial en 2007, con opiniones divididas de la ciudadanía sobre su mandato.	Lenin Moreno firma un acuerdo económico con el FMI.
1			